

6644/2016.

MEJORAN INFRAESTRUCTURA EN LA CARRETERA SAN ALEJO-EL CERRITO

Coatepec Harinas, México, 16 de agosto de 2016.- La Secretaría de Infraestructura lleva a cabo la ampliación y reencarpetado de la carretera San Alejo-El Cerrito, en el municipio de Coatepec Harinas, a fin de mejorar el tránsito y seguridad de los conductores.

Las obras que se realizan a través de la Junta de Caminos, representan una inversión de 49.4 millones de pesos, en beneficio para más de 13 mil habitantes de la región, además de 4 mil 447 vehículos que se estima utilizan la vía de manera cotidiana, explicó Verónica Valdez Chávez, directora de la dependencia.

“Los trabajos que vamos a realizar consisten en la realización de terracerías, estructuras, demoliciones y desmantelamientos, además de la colocación de drenaje, alcantarillas, lavaderos, pavimentos, señalamientos, dispositivos de seguridad y algunas obras inducidas”, puntualizó Valdez Chávez.

Explicó que son 2 mil metros los que se deberán atender para los trabajos de ampliación, así como del reencarpetado, en una vía de dos carriles que tiene un ancho de 7 metros; además, la Junta realiza trabajos de limpieza y refinamiento a lo largo de 5 mil metros adicionales.

Dentro de los objetivos principales de la Junta de Caminos del Estado de México, abundó, destaca el mantener en condiciones de transitabilidad la infraestructura vial primaria libre de peaje a cargo de las residencias regionales, pues la infraestructura vial constituye la columna vertebral para el desarrollo y crecimiento económico y social de la entidad.

“Con estas acciones, podremos sin duda reducir costos de operación y costos generalizados de viaje, así como brindar seguridad y confort a los usuarios del sureste del Estado de México, logrando tener mexiquenses con mejores servicios y mejor comunicados”, afirmó.